



DIE CLOWN DOKTOREN E.V.

Lachen hilft heilen!

DIE CLOWN DOKTOREN verstehen sich als Kameraden, die „ihre“ kleinen Patienten beim Genesungsprozess begleiten und unterstützen wollen. Das Herausgerissen-werden aus der Normalität ihres Alltags löst bei Kindern oft Traurigkeit und Angst aus. Durch die spielerische Betreuung der Clowndoktoren, die stets in enger Abstimmung mit dem medizinischen Pflegepersonal der Klinik ihre Visiten planen, wird dem Krankenhausaufenthalt etwas von seiner Ernsthaftigkeit genommen. Mit ihren Verkleidungen als lustige Ärzte und mit Namen wie Dr. Schnickschnack oder Dr. Johannes Kraut versuchen die Clowns, dem Krankenhausaufenthalt eine fröhliche und unbeschwerte Komponente hinzuzufügen.

Die Clowns bringen mit Improvisationen, Puppenspiel, Musik und Pantomime den Kindern regelmäßig an zwei Tagen in der Woche Freude ans Krankenbett. Durch die Einbeziehung der kleinen Patienten in ihre Späße unterstützen und fördern sie die gesunde, spielerische Seite der Kinder, aktivieren deren Selbstheilungskräfte und unterstützen somit die medizinische Therapie durch die Kraft des Humors.

Seit 2009 besuchen unsere Clowns auch regelmäßig Menschen in Senioren- und Pflegeheimen. Die Nachfrage aus diesen Einrichtungen wurde so groß, dass wir sehr froh sind, ihr nun wenigstens teilweise gerecht werden zu können und auch älteren Menschen mit Musik und Clownerie Freude und Abwechslung zu bringen.

Unsere Ziele

Unser Verein DIE CLOWN DOKTOREN E.V. verfolgt ausschließlich und unmittelbar gemeinnützige Zwecke. Seit 1994 organisieren wir regelmäßige Clowndoktoren-Visiten in Kinderkliniken - und seit 2009 auch in Einrichtungen für ältere Menschen.

Unsere Clowndoktoren sind professionelle Künstler, die durch den Verein speziell für diese besondere Arbeit ausgewählt, weiter ausgebildet und begleitet werden. Sie alle sind freiberuflich für den Verein tätig und bringen sich ebenso wie alle anderen Vereinsmitglieder auch ehrenamtlich ein.

Mit der Kraft des Humors helfen die Clowns jungen Patienten, eine positive Einstellung zu gewinnen, und unterstützen so die medizinische Therapie. Den Älteren bringen sie Freude und Entspannung durch Lachen sowie fröhliche Musik- und Gesangseinlagen, die an frühere Zeiten erinnern.

Im Mittelpunkt unserer Arbeit steht die Förderung und/oder Wiederherstellung des Wohlbefindens akut und chronisch kranker Kleinkinder bis hin zum Teenager im Krankenhaus. Die Ausweitung unserer



DIE CLOWN DOKTOREN E.V.

Arbeit auf Bewohner von Seniorenheimen und ähnlichen Einrichtungen kann seit 2009 realisiert werden. Der dort bestehenden Nachfrage gerecht zu werden ist für uns – neben der Versorgung kranker Kinder – zu einem weiteren, wichtigen Ziel geworden.

Die Clowndoktoren-Visiten in den Kinderkliniken werden rein aus Spenden finanziert. Auch für unsere Einsätze in Altenheimen nehmen wir zweckgebundene Spenden gerne entgegen.

Einsatzorte

